



堺市議会議員（南区）

たつや

みやげ 達也

コロナ対策を万全に！

大阪維新の会
堺市議会議員団

昭和44年1月生れ(51歳)
堺市生れ泉北ニュータウン育ち
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校 卒業
立命館大学 法学部 卒業

みやげ達也事務所 〒590-0141 南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内 TEL.072-299-0777

あけましておめでとうございます。昨年5月に議長を退任しはや半年が過ぎました。人類の脅威であります新型コロナウイルスとの戦いにおいて多くのご協力を賜り誠にありがとうございます。現在新型コロナウイルスの第3波が猛威をふるう状況ですが、堺市に皆様の声を届け対策をしっかりと行っていくように、また本市の発展にむけて議会議員として本年も議論してまいります。

令和3年も身を切る改革継続中！

コロナ過における議員報酬削減が否決される!!

—現在15%削減中の報酬がなんと12月から満額に戻ります—

令和2年5月わたくしが議長を退任する日の最後の仕事が「新型コロナウイルスと戦う市民の皆様と共に議員も戦う」そんな覚悟のもと各会派に働きかけて総額4000万円の議会費用削減しコロナ対策に税金をまわせるように全会一致で6か月間の15%の議員報酬削減案が成立しました。

6か月後の今、新型コロナウイルスと戦う状況は変わることなく第3波によって、より混迷を深めています。当然、私たちは『**コロナ禍における議員報酬削減の延長**』を提案しました。しかし、大阪維新の会（18人）と無所属の議員の1人以外は全員反対し否決となりました。

現在、堺市でも毎日20人前後の新規陽性者が出る状況に突入しており、医療現場からも医療崩壊を起こさぬ為さらなる対策を求める声や、経済的に影響を受けた市民の方々、特にひとり親世帯の方は収入が激減し、生活が大変苦しい状況が続くなど、市民の暮らしは、より一層厳しくなると容易に予想されます。

こうした状況にもかかわらず、われわれ議員はコロナ禍の影響など全く受けることなく、報酬は自身が削減しない限り減ることはありません。だからこそ、前回可決した報酬削減が終わり、元通り満額を受け取るということは、市民の理解を得ることなど到底できないものと考え報酬削減条例の期間延長を求めました。

共産党(5人)堺創志会(5人)自民党(8人)公明党(議長を除く10人)からは、この条例に対し、理由も明らかにせず反対し否決となりました。

反対した会派は、自分たちの報酬は削減しなくても良いという感覚なのでしょう。自分たちの報酬さえも改革できない議員が、堺市の改革など行えるとは到底思えません。

私たちは、堺の財政が厳しい中、市民生活向上のための改革を引き続き行って参ります。今回できなかった削減については引き続き報酬20%を自主的に災害や疾病対策に寄付してまいります。



泉北ニュータウン スマートシティ戦略はじまります

永藤 英機 (堺市長) @nagafujihideki · 12月25日

昨日の大阪スマートシティ戦略会議。泉北ニュータウンは50年が経過して多くの課題を抱えている一方で、可能性と魅力に溢れた地域でもあります。新しい技術やサービスを活用して暮らしの充実と向上を実現します。(テレビ大阪) スマートシティ戦略の目玉は泉北ニュータウンに

スマートシティ戦略の目玉は「泉北ニュータウン」に「やさしいニュー...」
「親職者にやさしい」「社会的弱者にやさしい」「高齢者にも子どもにもやさしい」関西のニュースを、わかりやすく、やさしく伝えます。...
© cdn.tv-osaka.jp

2020/12/25の永藤市長のツイートより

新型コロナウイルス対策 補正予算が成立!

昨年末から流行が再拡大した新型コロナウイルスに対して、まずは命と暮らしを守るための補正予算が議会で成立しました。市としても厳しい財政状況の中で、今できる最大限の支援を盛り込み、市民生活をしっかりと支えて参ります。

重点項目1 ひとり親世帯への給付金 子ども家庭課 072-228-7331

国が実施したひとり親世帯臨時特別給付金の受給世帯に対し、市独自で10万円または3万円の支援を1月末までに実施します。

重点項目2 市内飲食店への支援 堺市上下水道局 0570-02-1132

市内飲食店等を対象に11月・12月検針分の上水道料金を全額免除します。支援対象となる事業者の皆さまに順次、申請案内を郵送しています。

重点項目3 自治会活動感染症対策強化 市民協働課 072-228-7405

地域自治会館などの感染症対策等に要する経費に関わる補助を1校区につき50万円補助、12月下旬開始予定

●発熱や風邪の症状がある場合 かかりつけ医がいない場合は下記までご相談ください。

新型コロナ受診相談センター(堺市保健所) 072-228-0239

【相談受付時間】月～金 9:00～20:00 土・日・祝 9:00～17:30

新型コロナウイルス感染症に関する相談窓口(大阪府) 06-6944-8197

【相談受付時間】9:00～18:00(土・日・祝も対応)

新型コロナウイルスと父親

父親が昨年9月に癌で他界したとき、新型コロナウイルスの感染予防と医療を守るために見舞いに行っても父に会わせてもらえない状況が続いていた。

多くの医療関係の皆様は今もウイルスとギリギリの戦いを強いられている、新型コロナウイルスは私たちの生活を一変した、父親ともっといろいろな話をしておけばよかったと後悔している中、ネット環境を活かした

技術によって毎日の闘病生活の張合いや寂しさを少しは和らげることができたかもしれない。

高齢者福祉施設では堺市の補助で直接会うことはできなくてもネット通信で様子を見て会話することができるタブレットの導入補助を始めている。医療現場の最前線で戦う医師や看護師の皆様への金銭や人的補助とともに例えばホテル療養を行う際やオンラインでの状況確認など積極活用を議論していきたいと思う。

西林克敏府議とともに地域の要望・陳情について対応しております

檜尾自治会から要望のあった泉北1号線高架下通路(南区高橋交差点の通学路)の鳥害(ハトやカラスのフン害)及び桃山台校区より要望のあった西原公園付近の通路整備についてはそれぞれ鳥よけのネット工事、アスファルト舗装工事を完了しております。今後も時間がかかる案件もございますがしっかりと地域の声に応えて参ります。



高架下通路のネット整備



西原公園付近の通路整備

市政に対するご意見やご質問などはご遠慮なくお寄せください。TEL.072-299-0777 E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp

◎各種相談お気軽に!!

◆みやげ達也市政相談事務所
南区桃山台3-1-2(桃山台近隣センター内)



みやげ達也事務所 TEL.072-299-0777

令和3年 みやげ達也 新年互礼会は中止いたします

毎年ビックアイにて開催させていただいております「堺市議会議員 みやげ達也 新年互礼会」ですが、今般の新型コロナウイルスの拡大傾向が続いている状況にかんがみまして、中止することに決定いたしました。

皆様の元気なお姿を拝し、市政への要望など多くのご意見をいただく場として開催してきた新春恒例の行事ではございますが、誠に残念ながら諸事情で斟酌いただきますようお願いいたします。

ホームページもご覧ください。

みやげ達也 検索、日々の活動はブログで報告しています。